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Bewerbungs-/Einschreibeunterlagen    

Studiengang „Wine, Sustainability & Sales“ (MBA) 
 

Bitte lesen Sie die nachfolgenden Hinweise sorgfältig. 

 

Eine Bewerbung über das Online-Portal der Hochschule ist ab Mai des jeweiligen Jahres möglich.  

Möchten Sie als Early bird von unseren vergünstigten Konditionen profitieren, senden Sie Ihre Unterlagen bis 30. April 
per Email an mba-wss@hwg-lu.de. Bitte beachten Sie, dass für Early birds nachträglich eine Anmeldung über das 
Online-Portal erfolgen muss! 

 

Folgende Unterlagen werden als PDF-Datei benötigt: 

 

 Schulabschlusszeugnis 

 Hochschulzeugnis (sofern ein Studium absolviert wurde) 

 Berufsausbildungszeugnis (sofern eine Berufsausbildung abgeschlossen wurde) 

 Tabellarischer Lebenslauf - chronologisch, lückenlos und unterschrieben 

 Amtliche Studienzeitbescheinigung(en) mit Angabe der an einer deutschen Universität oder Hochschule 
erbrachten Hochschulsemester und Fachsemester (soweit Studienzeiten vorliegen)  

 Berufsportfolio, falls der erste Hochschulabschluss weniger als 210 ECTS umfasst. 

 Tätigkeitsnachweis über die geforderten Berufsjahre und die Tätigkeit im Managementbereich (z. B. 
Arbeitszeugnis, Zwischenzeugnis, Bestätigung des aktuellen Arbeitgebers, Arbeitsvertrag, Nachweis über die 
selbständige Tätigkeit, o. ä.) 

 Nachweis der englischen Sprachkompetenz (sofern ein Nachweis vorliegt*) 

 Motivationsschreiben (1 DIN A4 Seite) 

 Bewerber*innen unter 30 Jahren: Meldung M10 der Krankenkasse mit Angabe der Hochschulnummer 
H0000719. Weitere Infos unter: https://www.hwg-lu.de/krankenversicherung 

 

Nicht in deutscher oder englischer Sprache abgefasste Urkunden und Schriftstücke können nur anerkannt werden, 
wenn sie zusätzlich in deutscher oder englischer Übersetzung vorgelegt werden. 

 

Nach Prüfung Ihrer Unterlagen und wenn alle Zugangsvoraussetzungen inkl. bestandenem Interview erfüllt sind, 
erhalten Sie durch das SSC (StudierendenServiceCenter) eine Studienplatzzusage und die Aufforderung zur 
Überweisung des Semesterbeitrags. Die Höhe des Betrags finden Sie auch auf der Homepage der HWG Ludwigshafen: 
https://www.hwg-lu.de/semesterbeitrag 

Vom Weincampus Neustadt erhalten Sie eine separate Rechnung über das Studienentgelt mit abweichender 
Kontoverbindung.  

 

* Erfolgt der Nachweis der Sprachkompetenz über den online Englisch-Test des Studiengangs, muss kein Nachweis im 
Online-Portal hochgeladen werden. 
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Application/enrolment documents 

Study programme "Wine, Sustainability & Sales" (MBA) 

 

Please read the following information carefully. 

 

Application via the university's online portal is possible from May of the respective year. 

If you would like to benefit from our discounted conditions as an early bird, please send your documents by 
30 April by email to mba-wss@hwg-lu.de . Please note that early birds must subsequently register via the 
online portal! 

 

 

The following documents are required as a PDF file: 

 

 School leaving certificate 

 University certificate / transcipt (if you have completed a degree programme) 

 Vocational training certificate (if you have completed vocational training) 

 Curriculum vitae in tabular form - chronological, complete and signed 

 Official certificate(s) of study time with details of the university semesters and subject semesters 
completed at a German university or college (if study periods are available)  

 Professional portfolio if the first university degree comprises less than 210 ECTS. 

 Proof of the required years of professional experience and work in the management sector (e.g. 
employer's reference, interim reference, confirmation from current employer, employment contract, 
proof of self-employment, etc.) 

 Proof of English language skills (if proof is available*) 

 Letter of motivation (1 DIN A4 page) 

 Applicants under 30 years of age: Notification M10 from the health insurance company stating the 
university number H0000719. Further information at: https://www.hwg-lu.de/krankenversicherung  

 

Certificates and documents not written in German or English can only be recognised if they are also submitted 
in German or English translation. 

 

Once your documents have been checked and all admission requirements, including passing the interview, 
have been met, you will receive a confirmation of admission from the SSC (Student Service Centre) and a 
request to transfer the semester fee. The amount of the fee can also be found on the HWG Ludwigshafen 
homepage: https://www.hwg-lu.de/semesterbeitrag  

The Weincampus Neustadt will send you a separate invoice for the tuition fee with a different account details.  

 

* If proof of language competence is provided via the online English test of the degree programme, no proof 
needs to be uploaded to the online portal. 

https://www.hwg-lu.de/semesterbeitrag

